


 井の中の蛙 大海を知らず
 されど…

校長 佐藤 典子

いつの間にかサクラの葉が赤く色づき、澄んだ空にうろこ雲が浮かぶ季節となりました。登校時に手袋をしている姿も見かけるようになりました。

さて、今月上旬に小学校陸上大会が青葉の森スポーツプラザ陸上競技場で開催されました。新しいユニホームを着た6年生は、誇らしさと緊張の混ざった表情を見せており、また、教室で画面越しに応援する全校児童は、まるで自分がそこにいるかのように懸命に声援を送っていました。そして、他校の6年生が速く、高く、力強く競技する姿を見て感嘆の声を上げる子供たちに素直を感じるとともに、校内だけでは得られない経験があることを実感しました。

表題の言葉は、良い意味で使われることは少ないのですが、続きを加えるとどうでしょう。

… されど 空の青さを知る

場所や相手が違えば自己記録の数字の意味は変わってきます。しかし、陸上練習に向き合い続けてきた気持ちは変わりません。それは、一緒に励んだ友達の姿とともに、きっとこれから自分を支える大きな力となることでしょう。毎日の授業や遊びでも同じことが言え、自分の見方が広がることや考えが深まる楽しさを、数字の多少を気にせずたくさん経験してほしいと願います。

さらに、うまくいかないときの気持ちを言葉にして伝えたり、折り合いをつけたりする経験の積み重ねも小学校段階では大切なことと考えます。

明日は、学習参観といぶき祭りがあります。空の青さを知ろうとする子供たちの姿をぜひご覧ください。そして、いつも子供たちの応援団でいてくださるPTAの皆様主催のいぶき祭りにもぜひご参加ください。

11・12月の行事予定

【11月】	
3(月)	文化の日
5(水)	千葉市小学校陸上大会（6年）
7(金)	陸上記録会（5・6年）
10(月)	委員会活動（5・6年）
11(火)	就学時健康診断 ※給食無し
13(木)	全校たてわり遠足
15(土)	学習参観・いぶき祭り ※給食無し
17(月)	第2回学校評議員会 振替休業
21(金)	3年校外学習（千葉港・県博物館）
23(日)	勤労感謝の日
24(月)	振替休日
25(火)	3年・いぶき5校時 6年球技大会練習開始（～1/26） げんきキャンプ1日目
26(水)	げんきキャンプ2日目
27(木)	3年校外学習（稻毛消防署）
【12月】	
2(火)	4年人権教室
3(水)	JRCたてわり活動
5(金)	5年校外学習（西部防災センター・現代産業科学館）
10(水)	短縮4校時 個人面談①
11(木)	〃 ②
12(金)	〃 ③
15(月)	4・5・6年クラブ活動
19(金)	6年球技大会練習試合
23(火)	短縮3校時 冬休み前集会
24(水)	冬季休業（～1/5） 学校閉庁日
25(木)	〃
26(金)	〃
31(水)	大晦日

お知らせとお願い

「給食費・学校徴収金の口座振替」のお知らせ

11月25日（火）は、給食費等の第5期振替日です。引き落としができない場合は、12月15日（月）に再振替を行います。引き落とし口座は変更可能です。変更したい場合は学校へご連絡ください。

12月に業者への教材費の支払いがあります。学校全体の業務に支障が出ますので、口座残高の確認をお願いします。

◇学校給食費に関するお問い合わせ

千葉市保健体育課 043-245-5909

◇学校徴収金に関するお問い合わせ

本校教頭 043-251-3215

5年生が「いのちを守る教育」を実施しました

10月22日（水）・23

日（木）に、5年生児童を対象に「いのちを守る教育」を実施しました。この事業は、千葉市内の小学5年生と中学2年生を対象として、子供たちに心肺蘇生の実技練習を行うものです。参加した子供たちは、胸骨圧迫の方法や



AEDの取り付け方などを体験し、いざというときは、誰かの命を救うことができるかもしれないという感想をもちました。

お子様のお金や物品の管理についてのお願い

これから年末年始にかけ、子供たちがお金を手にする機会が増えることが予想されます。本校では「小中台小のきまり」に、お金や物は「あげない・かさない・もらわない」と記し、子供たちにも4月から折に触れて指導しています。自分で管理し、使用することも大事ですが、その前に保護者の目で確認・把握していただき、適切な管理・使用ができるようにお声かけください。

トラブル未然防止のために

- 画像や噂の拡散、誹謗中傷等、SNSを含めた小学生のトラブルが増加しています。放課後のお子様の様子はいかがでしょうか。お子様がトラブルに巻き込まれないよう、話を聞いたり、スマホ等の約束の確認をしたりし、温かい見守りをお願いします。

登下校中の防寒についてのお願い

- 朝晩冷え込むようになり、登校中にポケットに手を入れて歩いている子供を見かけます。転んだときにとっさに手がつけず、大変危険ですので、寒いときは手袋をつけるようにお声かけください。また、記名を必ずお願いします。



注目!

感染症の予防について

- 千葉市内においてインフルエンザ等の感染症による学級閉鎖や学年閉鎖を実施する学校が、現在も増えております。本校では、健康観察の徹底や換気、手洗い・うがいの励行等を行っておりますが、各家庭におきましても、規則正しい生活やマスクの着用など、感染症の予防に努めていただければと思います。なお、感染症に罹患した後に登校する場合は、「療養報告書」の提出をお願いいたします。



詳細は、9/22配信のすぐ

- ーる「出席停止の際の学校への提出文書について」をご覧ください。

帰宅時刻の変更について

- 気温の低下とともに日没の時刻が早まり、17時頃には暗くなってきました。寒くて暗い夜道を一人で歩いて帰ることが無いように、ご家庭でもご指導ください。